

なんだ・かんだ

◆ アメリカの関税の影響 ◆

先週の日経新聞に、中国広東省でアパレルの小規模製造会社がアメリカの関税の影響で軒並み廃業しているという記事が出ていました。「あっちもこっちも、たった2ヶ月で工場が一斉に廃業した」と新聞では現地の声を紹介していました。

廃業が相次ぐ直接の原因は、「シーアイン」という世界的に事業を展開する中国ファストファッションのネット通販会社が関税の影響を避けるため、隣国ベトナムに工場を移すためだそうです。

また、中国から米国へのコンテナ輸送量が減少し、3月は中国発の荷動きが前月比1割減となったそうです。ベトナムやタイなどからの輸送量は2月の実績を上回る中、輸送量で上位10の国や地域のうち、中国と香港だけが前月を下回ったということです。これもトランプ大統領が発動した対中関税の影響とみられます。

更に4月に入ってからは、関税率が14%まで引き上げられた影響で、中国発の貨物にキャンセルが相次いでいるとのことです。トランプ大統領が各国へ仕掛けた関税政策により、まず中国に大きな影響が出てきています

一方中国も黙っていません。1月中旬から米国産の大豆やトウモロコシの買い付け予約を停止しているそうで、農産物や資源の対米依存から脱却を図り、安定供給へブラジルなどからの調達を増やしています。

その他、3月の綿花の輸入は対前年の9割減。鶏肉も3月は対前年8割減。小麦も1~3月の対前年9割減。原油の1~3月も対前年3割減。と、アメリカの農家では危機感が広がっていると言います

不毛な争いが繰り返されています。トランプ大統領のアメリカ第一主義による、他人を顧みない様々な政策は私(おそらく大多数のアメリカ人以外)にしてみれば、身勝手で常識では考えられないものだと思えるのですが、当のアメリカ人は本当にこの政策を支持しているのでしょうか?

第二次大戦時にドイツを中心にユダヤ人迫害が行われましたが、一部の力を持った人間の大きな声の扇動に、深く考えることなく乗ってしまう状況が起こっているのではないかでしょうか。トランプ大統領によるファシズムが台頭している。そう考えると恐ろしいことです。

猫の目のようにくるくる変わるトランプ大統領の言動ですが、現在、日本を含め各国にかけた関税も90日延期しデールに入っています。今後、もし日本にも24%の高関税がかけられることになれば、いま中国で起きていることが日本でも起こる可能性が非常に高いと思います。

我々にはどうすることもできません。現在行われている日米の関税交渉が上手く運ぶか、アメリカ国内で、為替や株式そして経済全体が落ち込み、物価も上がりことで国民から反感を買いつ、トランプ大統領が路線変更を迫られる事態になることを期待しています

また、今は世界中が混乱している状況ですが、歴史的に景気は悪くなても時間が経てば元に戻る自浄作用があります。万が一今回のトランプ関税に景気が悪化しても早期に平常化することを祈っています。どうか、今年1年平穡に暮らせますようにく()>

■ 热中症対策に注水クーラーベスト ■

独自の気化冷却システムで、バッテリー、保冷剤や化学薬品を一切使用せず水だけをベストに注水して利用する、環境に配慮した新しいタイプの冷却ベストです。水は最大500ml注ぐことで、冷却効果が最長72時間持続します

一部だけが冷えたり、痛いくらいに冷えたりせずに、ボディ全体を優しく冷却するので、体に負担を掛けずにパフォーマンスの低下を防ぎます。また、充電や冷凍の手間も無く、危険物を扱う現場や医療現場等でも安心して使用出来るクーラーベストです。是非ご検討ください。

花冷えが続いた3月後半でしたが、やっと暖くなつてきました。暖かくというよりも暑くなっています。各地で4月とは思えない季節外れの暑さで、30℃以上の真夏日が続出しました。この調子でいくと今年の夏も昨年同様記録的な暑さに見舞われそうです。新たな熱中症対策が必要になります。さて、暑さも大変ですが、経済も世界中でトランプ関税が猛威を振るつて大変なことになっていますが、中国はこのピンチを回避する為に様々な工夫をしているようです。製品価格を実際より低い価格で請求書に記載する一方、差額分を「マーケティング」など関税対象外のサービス費として別途請求する手法で関税を低く抑えたり、原産国を偽装したりして、関税の影響を最小限に押さえられるようにしているそうです。日頃は鉄鋼など中国の安売りが日本製品の販売に悪影響があると敵視していましたが、今度ばかりは「頑張れ」と応援したくなっています

関税回避の奥の手

代表取締役

服部 延一郎

社員ブログ

● MLB 東京シリーズ観戦 ● 営業二課 川口真太郎
先日の大リーグドジャーズとカブスの日本開幕戦前の、ドジャースVS巨人のオープン戦の観戦に東京ドームへ行つてきました。

私はこういったお祭りは特に大好きです。夜19時プレーボールの為、お昼から渋谷で遊びつつ、宮下パークの東京シリーズ特設ストアで大谷のユニフォームを買ひ、いざ東京ドームへ。少し早めに着いたにもかかわらず、東京ドームのグッズ売り場は最後尾が見つからない程の長蛇の列、、、。諦めてドームの内に入る事にしました。

しかしそれで良かったんです。なんと、なんと、大谷、山本、佐々木の3人の投球練習を見る事が出来たのです。幸運に強運!

そして試合では、あの大谷のホームランも目の前で見ることが出来、更にドジャースのフリーマンやヘルナンデスといった憧れの超スーパースターがスタンディングで出場。

そして、巨人の先発はエースの戸郷。生観戦の臨場感とお祭り感で大盛り上がりでした。

最高に大満足でまたドームへ行こうと話ながら帰りました。



本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付きましては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を中止させて頂きます。

株式会社チキリ

静岡県駿東郡清水町卸団地73

Tel 055-971-9610 Fax 055-973-1534

E-mail gen@chikiri.com URL http://www.chikiri.com/